

lunes 1 de marzo de 2021

# El Alcalde de Antequera asiste a la presentación del cartel anunciador del Lunes Santo 2021 de la Archicofradía de los Estudiantes

Obra de Jesús Romero Benítez, fue presentado por el doctor Pablo de Rojas, hermano de Nuestra Señora de la Veracruz.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y las tenientes de alcalde Ana Cebrián y Elena Melero asistieron en el mediodía de este lunes 1 de marzo a la presentación del cartel anunciador del Lunes Santo 2021 de la Archicofradía de los Estudiantes. El acto de presentación tuvo lugar en la iglesia de San Francisco, teniendo dos protagonistas de excepción. Por una parte, el autor del cartel, Jesús Romero Benítez; por otra, el presentador de dicho cartel, el doctor Pablo de Rojas, veterano hermano del trono de la Virgen de la Veracruz.

